

Information in English – below

Internationales Schlittenhunderennen in Hintersee

Sprintrennen mit 3. Wertungslauf des „1.Fellhof-Salzburg Cup“

07.-08. Februar 2026

MUSHERINFORMATION

Adresse: 5324 Hintersee, Lämmerbach (GPS Koordinaten werden noch bekanntgegeben)

Anreise: Freitag, 06. Februar **Uhrzeit wird noch bekanntgegeben**,

Registrierung / Startnummernausgabe:

Freitag, 06. Februar **Uhrzeit und Ort werden noch bekanntgegeben!**

Für TeilnehmerInnen die nicht am Stake-Out übernachten, ist der Check In / Startnummern Ausgabe in **Ausnahmefällen** nach dem Mushermeeting beim Rennbüro möglich.

Bei der Startnummernausgabe sind folgenden Unterlagen vorzulegen:

- **EU-Heimtierpass mit gültigem Impfschutz laut Empfehlung der Impfkommission**
(*Tollwut: mindestens alle 3 Jahre (nach Erstimpfung Gültigkeit nur für 1 Jahr und Beginn der Gültigkeit 21 Tage nach Verabreichung der Impfung), Staupe, Hepatitis, Parvovirose und Parainfluenza: mindestens alle 3 Jahre (nach erfolgter Grundimmunisierung*) Leptospirose: mindestens jährlich (nach erfolgter Grundimmunisierung*) und Bestätigung über eine Haftpflichtversicherung für alle Hunde*)
- **vollständig ausgefüllte Chiplisten mit Namen und Adresse des Mushers.**
Auf der Chipliste müssen alle anwesenden Hunde angeführt werden, jene die am Rennen teilnehmen bitte entsprechend kennzeichnen. (Muster Formular anbei)

Werden diese Unterlagen nicht vorgelegt kann nicht gestartet werden!

Mushermeeting: Samstag und Sonntag
jeweils 1 Stunde vor Beginn des 1. Bewerbs im Start/ Ziel Bereich
Genaue Uhrzeiten werden jeweils am Vortag bekanntgegeben)
Schnee Canicross: Briefing 1 Stunde vor Bewerbsbeginn
(Uhrzeit wird am Vortrag bekanntgegeben)
Verpflichtend für ALLE TeilnehmerInnen!

Musherparty: Freitag, 06. Februar **Uhrzeit und Ort werden noch bekanntgegeben!**

Musheressen: Samstag, 07. Februar **Uhrzeit und Ort werden noch bekanntgegeben!**

Jeder Teilnehmer nimmt zur Kenntnis, dass er auf **eigene Gefahr und Risiko** an der Veranstaltung teilnimmt und keine Regressforderung gegen den Veranstalter stellen kann.

Es besteht **Helmpflicht** in allen Kategorien außer SJ und CC, Pflichtausrüstung für MD – Liste wird bei Anmeldung zugeschickt.

Fotohinweis / Urheberrecht:

Es wird darauf hingewiesen, dass am Veranstaltungsort sowie auf dem Streckenverlauf Fotos und/oder Videos der TeilnehmerInnen angefertigt werden!

Mit der Anmeldung zur Veranstaltung bzw. Übernahme der Startnummern nehmen die TeilnehmerInnen zur Kenntnis, dass die im Rahmen der Veranstaltung gemachten Fotos, Filmaufnahmen und Interviews zur (Presse-)Berichterstattung in Printmedien, Rundfunk, Fernsehen, verschiedenen Sozialen Medien und anderen Massenmedien sowie zur Werbung ohne Vergütungsanspruch und zeitlich unbegrenzt verwendet werden können. Solltet ihr dem nicht zustimmen, meldet euch bis 30.01.2026 unter office@schlittenhundesport.at bzw. unter 0664 / 20 40 834.

STAKE-OUT

Stake-Out:

Der Stake Out befindet sich im Ortszentrum, Einfahrt unmittelbar nach dem Gemeindeamt / Feuerwehrhaus

WC, Wasser, Dusche:

Im Gemeindehaus / Volksschule (direkt neben Stake Out)

Abfall:

Es herrscht MÜLLTRENNUNG – bitte dies zu berücksichtigen (Glas, Alu, Papier und Restmüll) entsprechende Container sind in der großen Müllinsel neben dem Stake Out bereitgestellt.

Nachtruhe:

22 Uhr – 7 Uhr (**diese ist unbedingt einzuhalten – wir befinden uns im Ortszentrum!**)

Die Ruhezeit gilt auch für das Betreiben von Generatoren!

Sauberkeit ist oberstes Gebot!

Der Standplatz, die WC-Anlagen sowie das Stake-Out sind sauber zu halten und auch so zu verlassen!

Hundekot ist stets sofort zu entfernen - nicht nur am Stake-Out, sondern auch beim Gassi - Gehen! Jeder Hundebesitzer ist verpflichtet die Hinterlassenschaften seines Hundes unverzüglich zu entfernen!

Eventuell aufgelegtes Stroh ist vor Abreise zu entfernen.

Strom:

Es gibt KEINE Anschlussmöglichkeit für Strom.

Tierschutz:

Wir erwarten von jedem Musher, dass er mit seinen Hunden gut umgeht. Jedes ungebührliche Verhalten, sowie Misshandlungen von Hunden werden mit sofortigem Ausschluss von der Veranstaltung und Abreise vom Veranstaltungsgelände geahndet.

Wir sind in der Gemeinde Hintersee zu Gast und stehen mit unseren Hunden in der Öffentlichkeit. Zuschauer, Medien, usw. beurteilen uns nicht nach unseren Leistungen am Trail, sondern danach, wie wir uns präsentieren und mit unseren Hunden umgehen.

Daher bitten wir euch um dementsprechendes Verhalten, da wir nur so Rennorte für die Zukunft erhalten können.

INFRASTRUKTUR

Tierarzt Unser Vereinstierarzt, Dr. Julian Astelbauer, ist das ganze Wochenende anwesend.
Tel.: 0650/ 747 66 50

Apotheke: Apotheke Hof, Wolfgangsee Str. 18, 5322 Hof bei Salzburg (ca. 16km)

Supermarkt: SPAR, Hinterseestraße 60, 5324 Faistenau (ca. 9km)

Unterkünfte: https://issuu.com/fuschlseeregion/docs/unterkunftsverzeichnis_der_fuschlseeregion_online

Good Mush wünscht euch euer Team vom HSV-ÖSHS!

International Sleddograce in Hintersee
Sprintrace with the 3rd heat of the „1.Fellhof-Salzburg Cup“
07.-08. February 2026

MUSHER INFORMATION

Address: 5324 Hintersee, Lämmerbach (GPS Koordinaten will be announced)

Arrival: Friday, February 6, **Time tba**

Registration / Bib Number Distribution:

Friday, February 6, Time and place tba

Participants who do not stay overnight at the stake-out may, **in exceptional cases**, check in and collect their bib numbers at the race office **after the musher meeting**.

The following documents must be presented during bib number collection:

- EU Pet Passport with valid vaccinations according to the recommendations of the vaccination commission. (**Rabies**: at least every 3 years (after first vaccination valid for 1 year; immunity starts 21 days post-vaccination, **Distemper, Hepatitis, Parvovirus, Parainfluenza**: at least every 3 years (after basic immunization*), **Leptospirosis**: at least annually (after basic immunization*)))
- Proof of liability insurance for all dogs
- Completed **microchip list** with the musher's name and address.

All dogs present must be listed; mark those participating in the race. (Sample form attached.)

Without these documents, participation is not permitted!

Musher Meeting

Saturday and Sunday

Each one hour before the start of the first starter of the day at the start/finish area.

(Exact times will be announced the day before.)

Snow Canicross: Briefing 1 hour before the heat starts. (time announced the day before)

Attendance is mandatory for ALL participants!

Musher Party: Friday, February 6; **Time and place tba**

Musher Dinner: Saturday, February 7, **Time and place tba**

Each participant acknowledges that they take part in the event **at their own risk** and cannot make any claims against the organizer.

Helmets are mandatory in all categories except SJ and CC.

Photo Notice / Copyright

Please note that photos and/or videos of participants may be taken at the event venue and along the race course!

By registering for the event or collecting the bib number, participants acknowledge that photos, film recordings, and interviews made during the event may be used for (press) coverage in print media, radio, television, social media, and other mass media, as well as for advertising, **without remuneration and without time limitation**. If you do not consent, please contact us by **January 30, 2026** at office@schlittenhundesport.at

STAKE-OUT

Stake-Out:

The stake-out is located in the town center, entrance immediately after the municipal office / fire station.

WC, Water, Shower:

In the municipal building / elementary school (directly next to the stake-out).

Waste:

There is WASTE SEPARATION – please take this into account (glass, aluminum, paper, and residual waste). Corresponding containers are provided in the large waste island next to the stake-out.

Quiet Hours:

10:00 PM – 7:00 AM (these must be strictly observed – we are in the town center!).

The quiet hours also apply to operating generators!

Cleanliness is top priority!

The campsite, WC facilities, and the stake-out must be kept clean and left in a clean condition!

Dog waste must be removed immediately – not only at the stake-out but also when walking your dog! Every dog owner is obliged to promptly remove their dog's waste!

Any straw laid out must be removed before departure.

Electricity:

There is NO electricity connection available.

Animal Welfare:

We expect every musher to treat their dogs well. Any inappropriate behavior or mistreatment of dogs will result in immediate exclusion from the event and removal from the event site.

We are guests in the municipality of Hintersee and are in public with our dogs. Spectators, media, etc., do not judge us by our performance on the trail but by how we present ourselves and how we treat our dogs.

Therefore, we ask you to behave accordingly, as this is the only way we can secure race locations for the future.



INFRASTRUCTURE

Veterinarian:

Our club veterinarian, Dr. Julian Astelbauer, will be present throughout the weekend.
Tel.: 0650/747 66 50

Pharmacy:

Apotheke Hof, Wolfgangsee Str. 18, 5322 Hof bei Salzburg (approx. 16 km)

Supermarket:

SPAR, Hinterseestraße 60, 5324 Faistenau (approx. 9 km)

Accommodations:

https://issuu.com/fuschlseeregion/docs/unterkunftsverzeichnis_der_fuschlseeregion_online

*Good Mush wishes you
Your Team from HSV-ÖSHS!*